
第3036回例会(第14回) 11月07日(木) 会場：焼津グランドホテル

食事：12:00～ 点鐘： 12:30

司会 副幹事 金丸 好孝 君

ロータリーソング斉唱 ソングリーダー 坂本 繁 君

♪奉仕の理想 ♪赤とんぼ

ロータリの中核的価値観の朗読と四つのテストの唱和

奉仕プロジェクト委員会 統括委員長 清水 誠一 君

ゲスト 国際ロータリー第2620地区

ロータリー財団委員会 ポリオプラス小委員会

委員長 中村 裕子（なかむら ひろこ）様 （甲斐RC）

ロータリー財団委員会

副委員長 中川 則昭（なかがわ のりあき）君（甲府北RC）

補助金小委員会

委員長 中村 幸夫（なかむら ゆきお）君（焼津南RC）

会長 奥川 将之 君

ドジャースがワールドシリーズ優勝・DNAベースターズ
が日本シリーズ優勝・清水エスパレスJ1昇格などスポー
ツニュースが満載ですが、そんな中、今日は「全国健康
福祉祭」を紹介したいと思います。
厚生労働省が主催する「全国健康福祉祭」愛称を「ね

んりんピック」と呼んでいます。「ねんりんピック」聞
いたこと有るなって思った人は多いと思います。
「ねんりんピック」はスポーツや文化の交流大会をは

じめ、健康や福祉に対する多彩なイベントを通じ、主に
60歳いじょうの高齢者を中心とする国民の健康保持・増
進、社会参加、生き甲斐の高揚等をはかり、ふれあいと
活力ある長寿社会の形成に寄与するため、昭和63年から
毎年開催されています。
開催されている大会は大きく分けて3つに分かれていま

す。ゴルフ・ソフトボール・剣道などを行う「スポーツ
交流大会」が10種目、ウォークラリー・太極拳・ダンス
スポーツなどの「ふれあいスポーツ交流大会」が13種目、
将棋・俳句・民謡などの「文化交流大会」が6種目で合計
29種目が行われます。

様々なスポーツが有る中で、私が興味を持ったのが「文
化交流大会」に今年から加わったスポーツで「Eスポーツ」
が有ります。「Eスポーツ」とはパソコンを使って行うス
ポーツです。対戦型のタイプは世界大会もあったりします。
「ねんりんピック」で採用されたのは「打ち上げ花火」

と言う歌のリズムに合わせて太鼓をたたいて得点を稼ぐ
「太鼓の達人」です。ゲームセンターなどにも設置されて
いて人気の有るゲームです。
今回静岡県代表に選ばれたうちの一人の男性は79歳で、

この「Eスポーツ」を初めてわずか１年、毎日30分中学生の
孫に指導を受けて静岡県代表となり本大会では、予選を通
過してベスト8まで勝ち残りました。大したものです。
年齢に関係なくその気になれば始められるという事ですよ
ね。
ちなみに焼津ロータリークラブの平均年齢はかろうじて

60歳を0.幾つか下回っているだけです。
厚生労働省が言う高齢者が焼津ロータリークラブは私を

含めて半分以上で有ります。今からでも遅くありません、
新しいことにチャレンジしてみてはいかがでしょうか。あ
りがとうございました。



公共イメージ向上委員会
委員長 芳村 正樹 君

10月27日の日曜日、焼津昭和通りのハロウィンカーニバ
ルのイベントブースでエンドポリオキャンペーンを実施
しました。21名の方に参加いただきありがとうございま
した。33,000円募金を頂き、ロータリー財団の方に早速
振り込みさせていただきます。

古着DEワクチンの方も本日、何名の会員の方から古着を
持参いただきました。11月末まで募集してます。

親睦活動・スマイル委員会 北野 文隆 君

金丸 好孝 君(S44.11.7)
芳村 正樹 君(S42.11.9)
宇江喜 敦司 君(S44.11.11)

結婚記念日 青島 直久 君(S55.11.10)

本人誕生祝

青少年奉仕委員会 委員長 柴田 亜弓 君

本日、資料をお配りさせていただきました、スポーツ少年
団交流大会は11月23日土曜日です。集合時間は8時15分です。
場所はシーガルドームです。今年も受付業務のお手伝いと
参加賞を配るお手伝いをしたいと思います。スポーツにぜ
ひ参加してほしいということだったので、今年は3つやりま
す。モルクとペタンクと玉入れの資料が入っています。ぜ
ひみなさん一緒に参加していただきたいと思いますので、
少しの時間でもいいのでご協力をお願いします。

夫人誕生祝 仲野 和則 君（京子様） (11.8)
柴田 英典 君（淳子様） (11.11)

幹事 山竹 葉子 君

①近隣クラブより変更通知が来ていますので回覧します。
②11月9日・10日は地区大会です。10日の引率は、村田会長
エレクト、よろしくお願いします。参加される皆様は、
ネクタイ着用で、焼津駅南口6：30集合、よろしくお願い
します。

③次回11月14日はガバナー補佐訪問があります。また、お
食事はビュッフェです。

④11月21日は熱田神宮への移動例会、11月28日は休会です。
⑤新入会予定者の公示期間7日が過ぎましたが、皆様から異
議申し立てがありませんでしたので、入会に向けて手続
きを進めます。

⑥次回例会後13:40から第6回理事会を開催しますので、役
員の皆様よろしくお願いします。

副幹事 金丸 好孝 君

①次年度役員候補者（案）につき、本日皆様にお配り
しました。

②岡村延昌君をRI2620地区のクラブ行動計画推進リー
ダーに推薦したので、12月1日の会議に出席していた
だきます。

近藤 吉典 君

昨日誕生日を迎え、本当の喜寿になりました。お祝い、
ありがとうございました。

芳村 正樹 君

10月27日のエンドポリオPR活動に、たくさんの方が参
加していただき、ありがとうございました。地元の皆
さまにPRできました。早くポリオがなくなることを
祈ってスマイルします。

山竹 葉子 君

「何かに掲載されたらスマイルを」という事なので
スマイルします。今後も宜しくお願いします。

親睦活動・スマイル委員会 北野 文隆 君



岡村 延昌 君(校長会と語る会)
塩川 彰 君 (校長会と語る会)
横山 敦史 君(静岡東RC)

会員数 出席数 出席率
10月17日
M-UP

10月17日
確定
出席率

11月7日 56(55) 34 61.82% 3名 67.86%

ポリオ撲滅の歴史と現状についてとロータリーカードの重
要性の卓話を頂きました。
ポリオ撲滅のために、戦争や紛争のない環境が必要であ

り、ワクチン接種率を上げることで集団免疫を形成し、ウ
イルス検査を行うことが可能になる。
ロータリーは122カ国でポリオ予防接種を行い、ポリオの

ない世界を目指している。
生ワクチンと不活化ワクチンの2種類があり、それぞれの

特徴がある。
2024年10月8日現在、パキスタンとアフガニスタンでの野

生株のポリオ罹患者数は合計50名で、増加傾向にある。
ポリオプラスは国際ロータリーの特別プログラムで、ビ

ル・ゲイツ財団と協力して資金を調達している。
2024年から25年度の目標は1人当たり年間30ドルの寄付で

ある。
ロータリーカードの利用により、利用額の0.3%から0.5%

がポリオ根絶の活動資金として寄付される。
カードの利用を促進し、寄付金を増やすことで、より多

くの子どもたちにワクチンを提供できる。

卓話者：国際ロータリー第2620地区
ロータリー財団委員会 ポリオ

プラス小委員会
委員長 中村 裕子

（なかむら ひろこ）様

演題「ポリオプラス及び
ロータリーカードについて」

坂本 繁 君

私達富少年野球クラブから、いよいよプロ野球の選手が誕
生しそうです。広島の育成ドラフト3位で、安武俊樹くん
が指名されました。プロ野球選手になるには、まだまだ乗
り越えなければならない。山がたくさんありますが、期待
を込めてスマイルさせていただきます。

塩川 彰 君

クラブからお見舞を頂きました。お心遣いいただき、誠に
ありがとうございました。尿管に石が2ヶ月詰まったまま
で、肝臓の数値が悪くなり、前立肥大。腎臓が不絡み、小
腸にイカスが溜まるなど、他の内臓系に徐々に悪影響が出
てきたので入院し、レーザーで急いで石を砕きましょうと
手術しました。まだ尿管にステントが入ったままで、頻繁
に臭いがあり、体の違和感あり、体調は低飛行です。しば
らくロータリー活動は控えさせていただきますが、体調が
回復した際には、今まで以上にクラブに貢献したいと思い
ます。

本日の暫定出席率
会員増強維持・出席委員会 良知 正浩委員長

本日の暫定出席率は、会員数56名、出席者数34名の
61.8％と少し少な目です。メーキャップ等で出席率アップ
をお願いします。

11月9日、10日と山梨県甲府市で地区大会が開催されました。
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